

González, Ricardo, “Perredistas toman presidencia de Tlapa; repudian al alcalde, también del PRD”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 5 de octubre, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/10/05/index.php?section=politica&article=003n2pol>

Militantes del PRD *tomaron* el palacio municipal en demanda de que se investiguen las denuncias de desviaciones del erario contra el alcalde perredista, Martimiano Benítez Flores.

Tal como estaba anunciado, los perredistas hicieron una breve marcha desde las instalaciones de su Comité Municipal para instalarse en un mitin que posteriormente derivó en la *toma* de la alcaldía tlapaneca.

En el plantón se concentraron pacíficamente unos 300 manifestantes, quienes expresaron su descontento con el manejo del presidente municipal Benítez Flores.

El profesor Eufemio González Flores señaló que tan sólo en el informe de gobierno presentado por el edil, se enlistaron varias obras como concluidas, cuando en realidad no están terminadas.

Mencionó el caso de la comunidad de Tres Caminos, con una obra de agua potable, o de Tlaquiltzingo, donde una cancha deportiva lleva ocho meses de construcción. En Zacoalpan, el alcalde tlapaneco mencionó una obra de agua potable en la que se hizo el tendido pero no existe bomba de agua. En Zalatzala, no se ha colocado el techado de una cancha deportiva.

Habitantes de la comunidad de Tototepec dijeron que como los pobladores no aceptaron la imposición de un delegado, ahora en represalia no les ha programado obras.

Los inconformes solicitaron la intervención del Congreso local para que se instale una mesa en la que se negocie la salida al conflicto, del que responsabilizaron al alcalde por su falta de sensibilidad para abordar y atender en tiempo y forma las demandas.

“Ha menospreciado al partido que le llevo a la alcaldía y trata con prepotencia a los comisarios y delegados que le plantean alguna necesidad. A pesar de que lo han hecho

de manera respetuosa no son atendidos, y algunas veces hasta humillados por el edil”, denunciaron los inconformes.

Aseguraron que por ese motivo no se levantarán su protesta hasta que sean atendidos por el gobernador Zeferino Torreblanca Galindo o por una comisión del Congreso local.

A los primeros minutos de haber llegado, fueron atendidos por el síndico procurador Raúl García Leyva, quien se deslindó del proceder del alcalde Benítez Flores e indicó a los policías municipales que resguardaban las instalaciones que se retiraran, y fue cuando fue *tomado* simbólicamente el palacio municipal.

El 23 de septiembre, miembros del Consejo Municipal del PRD acordaron que convocarían a la comunidad para *tomar* la alcaldía en demanda de que el alcalde Benítez Flores transparentara la aplicación de recursos destinados para obra pública, asimismo, pedirían una explicación por los “malos manejos de dinero público”.

Algunos consejeros también declararon un rompimiento de relaciones de su partido con el gobierno municipal, incluidos los integrantes perredistas del cabildo, por considerar que no han estado a la altura de lo que dictan los estatutos del sol azteca y sólo han fomentado la soberbia.

Desde el 9 de septiembre, el PRD de Tlapa había acordado deslindarse del alcalde.

En aquella reunión acusaron a Benítez Flores de manejo discrecional de obra pública y consideraron que las auditorías practicadas fueron a modo, pues señalaron que la corriente Nueva Izquierda, en la que milita el alcalde, negoció por medio del dirigente estatal Sebastián de la Rosa Peláez para evitar que se descubrieran los entuertos de su administración.